

PRESSEINFORMATION

Eisenhüttenstadt, 03.04.2017 -----

Neuer Chefarzt

Die Klinik für Psychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie der Städtisches Krankenhaus Eisenhüttenstadt GmbH hat einen neuen Leiter. Dr. med. univ. Konrad Uebelhack, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, ist seit dem 1. April 2017 neuer Chefarzt der Klinik.

Sein Studium der Humanmedizin absolvierte er an der Universität Wien, an der er am 24.04.2002 auch promovierte.

Herr Dr. Uebelhack war vorher als Oberarzt im Evangelischen Krankenhaus Königin Elisabeth Herzberge in Berlin beschäftigt.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und bedanken uns herzlich bei Frau Romana Pazdaj für ihre kommissarische Leitung der Klinik nach dem Ausscheiden von Frau Dr. med. Kowalenko. Frau Pazdaj ist weiterhin als Oberärztin der Klinik tätig.

Till Frohne
Geschäftsführer



STÄDTISCHES KRANKENHAUS EISENHÜTTENSTADT
GMBH

Städtisches Krankenhaus
Eisenhüttenstadt GmbH
Friedrich-Engels-Str. 39
15890 Eisenhüttenstadt

Geschäftsführer:
Till Frohne

Tel. 03364 -543701
Fax:03364 -543705

Till.frohne@khehst.de

Öffentlichkeitsarbeit/Presse

Kerstin Jentsch

Tel. 03364 – 543774
Fax:03364 – 543705

Kerstin.jentsch@khehst.de